

Einladung zum regionalen Erfahrungsaustausch des Bioobstbauringes



Liebe Obstproduzentinnen, liebe Obstproduzenten

In diesem Jahr besuchen wir den Betrieb der Familie Nussbaumer in Aesch BL. Der Schürhof wird seit 1899 bewirtschaftet und seit 2019 wird auch ein Biolädeli mitten im Dorf von Aesch betrieben. Nebst Ackerland, Wiesen und Legehennen, Mutterkühen und Pensionspferden steht der Obstbau im Fokus der Produktion. Auf dem Hof werden auf rund 4.5 Hektaren eine Palette an Obstkulturen (Äpfel, Birnen, Zwetschgen, Mirabellen und Kirschen und diverse Strauchbeeren) angebaut.

Wir werden nach einer kurzen Betriebsvorstellung auf dem Feld die verschiedenen Kulturen besichtigen und uns dabei über aktuelle Themen wie Pflanzenschutz, Pflanzenernährung und die aktuellen Arbeiten austauschen. Zudem haben wir die Möglichkeit, in der Kirschenanlage einen Versuch zur Förderung von Nützlingen für die indirekte Regulierung der Schwarzen Kirschenblattlaus anzuschauen. In diesem Versuch werden in sogenannten Blühboxen Pflanzen angezogen, um eine Nahrungsquelle zur Etablierung von Nützlingen bereitzustellen. Des Weiteren gibt es noch aktuelle Informationen seitens der Fachgruppe Bioobst und gegen Ende eine Runde mit abschliessender Diskussion.

Datum

Donnerstag, 10. April 2025 von 09.30 Uhr bis ca. 12.00 Uhr

Ort

Schürhof, Ettingerstrasse 130, 4147 Aesch

Link in Maps:



FiBL-Obstbauteam und kantonale Fachstelle für Obst- und Biolandbau i.V.
Fabian Baumgartner